



ACCIÓN NACIONAL

Alista negociación con el PRI y PRD

PATRICIA VENEGAS

Enrique Vargas del Villar aseguró que los números son contundentes en favor del PAN para el 2023

NAUCALPAN, Méx. - En el Estado de México el PAN se declaró listo para iniciar las mesas de negociaciones con los partidos PRI y PRD, a fin de concretar una alianza.

"Nos estamos jugando el futuro del estado", advirtió el diputado y candidato a la gubernatura del EDOMEX por el blanquiazul, Enrique Vargas del Villar.

En conferencia de prensa conjunta con funcionarios del CEN del PAN, señaló que de acuerdo con estudios que realizó su partido, los números son contundentes a favor del PAN y de su candidatura.

"No podemos tener errores en la designación del candidato o la candidata, nos estamos jugando el futuro de México y del Estado de México; todos los ojos nacionales e internacionales van a estar en la elección del 2023", externó.

Vargas del Villar retó a un debate a Morena.

"Si los números no me dan a mí, por supuesto que me sumaría a la persona que tenga esos números, pero si los números me favorecen, yo tengo que encabezar la alianza", explicó.



Enrique Vargas se declaró listo.

GOBIERNOS DEL PAN, MEJORES CALIFICADOS

Vargas del Villar aseveró que los gobiernos del PAN son los mejores calificados en el país, de acuerdo con las casas encuestadoras.

"Le digo a la sociedad civil que estamos listos para la mesa del diálogo", enfatizó.

Consideró necesario cerrarle el paso a Morena en la entidad y manifestó que el voto de Acción Nacional es ciudadano y va a las urnas por su propio pie.

Vargas del Villar mencionó que el Estado de México no es el laboratorio político con miras a ganar la presidencia de la República, pero sí es un claro mensaje de lo que puede pasar en el país.

"El PRI es un partido que está en movimiento y vemos a diferentes personas recorriendo el Estado de México y esto es en

Enrique Vargas del Villar aseveró que los gobiernos del PAN son los mejores calificados en el país.

beneficio de la alianza por eso esperamos ponernos de acuerdo", expresó.

PAN INICIA GIRA-CONSULTA

Directivos del Comité Ejecutivo Nacional del PAN iniciaron reuniones con la militancia en el municipio de Naucalpan y dijeron estar abiertos a la crítica de la ciudadanía.

En conferencia de prensa, Everardo Padilla, secretario estatal de formación en representación del dirigente estatal, Anuar Azar Figueroa, dijo que Acción Nacional se está actualizando a través de esta consulta que ya se realizó en 23 entidades.

Las propuestas, quejas y análisis de la ciudadanía que se recojan en esta gira serán plasmadas en la Reforma de Estatutos en la Asamblea Nacional, del 12 y 13 de noviembre próximo.

REALIZAN "GIRA NACIONAL DE CONSULTA 2022"

Panistas defenderán la democracia en Edomex

Enrique Vargas apoya la alianza, pero pidió trabajos profundos para determinar quién la debe encabezar



ALEJANDRA REYES

Enrique Vargas del Villar, coordinador de la fracción Parlamentaria del PAN, afirmó que en las próximas elecciones "Acción Nacional va a defender al INE y la democracia".

Tras asistir a la "Gira Nacional de Consulta 2022", Vargas del Vi-

▲ El panista refrendó su compromiso por el bien de los mexiquenses. Foto especial

llar criticó que hace unas semanas vio como Morena organiza las elecciones, a punta de bats, quema de urnas, con boletas no selladas y ni numeradas.

Insistió que los gobiernos de

Acción Nacional son los mejores calificados "y se los digo como ex presidente de la ANAC, como ex coordinador nacional de alcaldes, siempre fuimos los mejores calificados por las casas encuestadoras.

"En este mes, Huixquilucan fue el mejor calificado del país, junto con muchos gobiernos como el de Naucalpan, Atizapán y Metepec".

Sobre la Alianza dijo que el presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza anunció que en el Estado de México están listos con base en números y estudios que hizo el Comité Ejecutivo (CEN).

La Alianza sí, dijo, pero dejando muy en claro que se haga una mesa de trabajo para ver qué es lo que quiere la entidad, pues se necesita saber qué se quiere y necesita. Segundo, ver qué beneficios traería.

En tercer lugar, consideró que debe haber un trabajo profundo de quién debe encabezar la Alianza para elegir al mejor candidato para la entidad.

Insistió que se están jugando el futuro de México en el Estado de México, pues todos los órganos

nacionales e internacionales estarán vigilando la elección

"Se deben hacer estudios sumamente profundos y no la medición de mil 200 personas, como lo hizo Morena, y es hasta ofensiva para sus mismos militantes", destacó.

Pidió que la Alianza realice trabajo cualitativo y cuantitativo, con mediciones positivas, negativas, de crecimiento y, sobre todo, hablar con los sectores, para que vean quién debe encabezar la Alianza.

"Si los números no me dan a mí por supuesto que me sumaría a la persona que le den. Pero si los números me dan, yo tengo que encabezar. No se pueden permitir errores para el próximo año".

El panista aseguró que el año electoral empieza el 1 de enero del 2023, por lo que existe tiempo suficiente para que las dirigencias nacionales de los partidos políticos lleven a cabo el proceso para concretar la alianza; y destacó que ya están en pláticas.

"En Acción Nacional estamos listos, estamos listos en el Edomex por medio de mi persona, con base en números y estudios que hizo el Comité Ejecutivo Nacional, donde tenemos que claro que los números son contundentes a favor del PAN y de mi persona."

PAN recorrerá municipios mexiquenses

ALEJANDRA REYES

El Partido Acción Nacional (PAN) se encuentra en Gira de Consulta 2022, por "Unidad y Rumbo para ganar", donde se renovarán 28 comités estatales, 32 consejos nacionales y mil 117 comités municipales.

Como parte de las actividades se reunieron con representantes de asociaciones de colonos del municipio de Naucalpan, donde escucharon las peticiones y reclamos referentes a los niveles de inseguridad.

Los asistentes coincidieron en que la Consulta tiene como obje-

tivo recoger la propuesta sobre los nuevos Estatutos del PAN y la actualización del programa de Acción Política.

En conferencia de prensa, informaron que el padrón nacional es de 280 mil militantes, 26 mil en el Estado de México.

Destacaron que existe una moratoria nacional, "en dónde nosotros como partido, estamos comprometidos a cuidar al INE, y evidentemente, la Reforma que pretende el Presidente de la República, es ridícula.

"Cómo podemos pensar que los consejeros del INE se paren en las esquinas, tenemos tantísimos años

construyendo nuestras instituciones, para que sean instituciones garantes y que sean representantes en nuestro país", coincidieron.

Hay un pacto firmado entre los tres partidos que representan la Alianza y vamos a cuidar a México.

Comentaron que durante su visita a los distintos estados del país, las personas solicitan que regrese el Seguro Popular, y que se tengan programas de salud mental, debido a los cambios que ha habido en la población derivado de la pandemia de Covid-19.

Dijeron que recorrerán los diferentes municipios con el objetivo

de recopilar propuestas en torno a los estatutos generales del PAN y en segundo lugar el programa de Acción Política.

Anunciaron que visitarán Cuautitlán Izcalli, Atizapán de Zaragoza y Toluca.

Coincidieron que se tuvo un ejercicio muy interesante con los vecinos, donde se escucharon las propuestas sobre cómo mejorar el PAN del mañana.

▼ El objetivo es renovar sus comités estatales, municipales y sus estatutos con la opinión ciudadana. Foto especial



Apoyaré al ganador si los números no se me dan: Vargas

Definición.

“No se pueden permitir errores para el próximo año debido a la crisis que está viviendo el país”

DANIELA LECUONA
NAUCALPAN

Enrique Vargas del Villar, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) y aspirante por la gubernatura del Estado de México, expresó que “si los números no le dan, se sumaría a quien resulte ganador” de la alianza Va por México, después de haber realizado los estudios correspondientes.

“La alianza sí, pero dejándolo muy en claro siempre y cuando se haga una mesa de trabajo, primero para ver qué es lo que quiere el Estado de México, necesitamos saber realmente qué es lo que quiere y qué necesita, segundo por qué debemos de ir en alianza en el Estado de México y, tercero, un trabajo profundo de quien debe encabezar la alianza”, afirmó Vargas.

Añadió que no pueden permitir errores para el próximo año debido a la crisis que está viviendo el país, sobre todo en el tema de la inseguridad.

El coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), explicó que anunciar las fechas de mesas de trabajo de la coalición les corresponde a los dirigentes de

cada partido.

Enrique Vargas retó a cualquier miembro de Morena para realizar un debate en dos partes, el primero en Cuba a lado de una guagua y el otro en Nueva York en Time Square a lado de un Tesla.

“Eso es lo que queremos nosotros para nuestro México, el futuro, un Tesla es el futuro del mundo y ellos quieren para nuestro México una guagua como Cuba y aquí les dejo un reto y que me digan cuándo quieren hacer ese debate”.

Durante el arranque de la gira del Comité Nacional del PAN en la entidad mexiquense para escuchar a la sociedad civil en el municipio de Naucalpan, representantes aseguraron que recorrerán los municipios de Cuautitlán Izcalli, Atizapán de Zaragoza y Toluca para seguir escuchando propuestas de vecinos para saber cómo mejorar al PAN.

Renovación del PAN

Las dirigencias nacional y estatal del Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) comenzaron con los diálogos rumbo a la elección por la gubernatura del Estado de México en 2023. En redes sociales fue difundida una fotografía en la que Enrique Vargas estuvo presente y se ve a los representantes de las fuerzas políticas, imagen acompañada del mensaje “Dialogando para construir lo mejor para el Estado de México rumbo al 2023” —



PAN y PRD, en pláticas para la alianza. DANIELA LECUONA

ME SUMARÍA A QUIEN LE DEN LOS NÚMEROS: VARGAS DEL VILLAR



FOTO: ESPECIAL

"No podemos permitirnos errores para el próximo año, si los números no dan a mi favor, me sumaría a la persona a quien sí le den los números, pero si los números me dan, yo tengo que encabezar la Alianza", señaló, enfático, el legislador panista Enrique Vargas Del Villar.

Lo anterior, luego de que integrantes del Partido Acción Nacional (PAN), dieran a conocer que se renovarían los estatutos generales, así como el Programa de Acción Política del PAN, para prepararse para las elecciones estatales del 2023 y para la Presidencia en 2024.

En conferencia de prensa, Vargas Del Villar reconoció que las elecciones en el Estado de México serán seguidas a nivel nacional e internacional, por lo que "no debe haber fallas estratégicas".

Por tal motivo, señaló, la alianza con el PRI y PRD, tiene que hacer un gran trabajo de investigación profunda, aunado a un acercamiento con la población respecto a qué y a quién quieren para encabezar la alianza.

Vargas Del Villar comentó que el PAN se encuentra listo para empezar una mesa de

diálogo con el PRI y el PRD, sin embargo, apuntó "aún hay tiempo", si se consideran los tiempos electorales.

Agregó que en estas mesas se debe dejar en claro tres puntos, el primero de ellos es saber qué es lo que quieren los ciudadanos del Estado de México y lo que necesitan.

En segundo lugar, identificar "qué le vamos a ofrecer o por qué vamos a ir en una alianza".

Y en tercer lugar, luego de un trabajo profundo, ver quién es el mejor perfil para encabezar la alianza, añadió el panista. (Gisela González)